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Уважаемые сургутяне! 

 

Уже на протяжении двух лет я являюсь депутатом Думы города 

Сургута пятого созыва по одномандатному избирательному округу №12.  

В течение всего года я активно принимал участие в заседаниях Думы 

города (10 из 11), депутатских слушаниях (23 из 24), постоянных комитетов 

(36 из 37). Участвовал в работе различных комиссий, рабочих групп, советов. 

Моя работа как депутата не ограничивается только участием в 

мероприятиях, проводимых Думой города, это также большая работа по 

представлению интересов горожан и реализации их наказов. 

В большей степени избирательный округ №12 состоит из 

новозастраиваемых микрорайонов города, с преобладающей точечной 

застройкой. Одной из форм решения вопросов, связанных с проблемами 

точечной застройки города является участие горожан в публичных 

слушаниях. Совместно с жителями своего избирательного округа 

неоднократно принимал участие в публичных слушаниях. Положительным 

примером участия может служить отказ застройщику жилого дома в 

микрорайоне 20а в увеличении этажности дома с 10-ти до 12-ти этажей.  

В избирательном округе №12 практически отсутствует социальная 

инфраструктура, что является большим недостатком для проживающих в нем 

жителей. Но следует отметить что, хотя и медленными темпами, но все-таки 

происходят положительные изменения. В ближайшее время откроется 

детский сад в 32 микрорайоне. В 2014 году свои двери откроют новые сады в 

32 и 33 микрорайонах. В ноябре 2012 года уже началось строительство 

общеобразовательного учреждения в 31 микрорайоне. В этом же 

микрорайоне скоро начнется строительство спортивного центра. Считаю, что 

этим положено хорошее начало для развития благоприятной социальной 

инфраструктуры в избирательном округе.  

Одним из положительных моментов можно считать то, что к концу 

осени 2013 года планируется завершение работ по благоустройству парковой 

зоны в микрорайоне 32. Наконец-то необлагороженная территория станет 

полноценной зоной отдыха для жителей близлежащих районов с новыми 

спортивными игровыми площадками, площадками для отдыха, 

велосипедными дорожками, искусственными водоемами и многим другим. Я 

в свою очередь приложу максимум усилий для завершения работ в 

намеченный срок. 

К сожалению, в прошедшем году не удалось решить проблему жильцов 

верхних этажей дома № 45 по ул.30 лет Победы, которые уже на протяжении 

восьми лет страдают от течи кровли. В бюджете города на 2013 



предусмотрены денежные средства на решение этой проблемы. Со своей 

стороны я продолжу контролировать данную ситуацию до ее окончательного 

разрешения. 

 Являясь членом постоянного комитета по социальной политике, 

основное внимание я уделяю вопросам обеспечения детей местами в детских 

садах, технического состояния образовательных учреждений города, 

безопасности детей в образовательном процессе, строительства спортивных 

центров с универсальными игровыми залами на пришкольных территориях, 

занятости детей во внеучебное время (занятие в спортивных секциях, в 

дворовых клубах и др.). 

Продолжая традицию, заложенную в первый год своей работы, я 

совместно с инициативной группой депутатов посетил 62 образовательных 

учреждения, не только с целью мониторинга их материально-технического 

состояния, но и с целью контроля за ходом выполнения в них ремонтных 

работ. Тем более, что в 2012 году, в том числе и благодаря депутатам, на 

проведение ремонтов объектов в сфере образования из городского бюджета 

была выделена беспрецедентная сумма – 353 млн. рублей. Следует отметить, 

что в целом работа подрядных и контролирующих организаций была оценена 

более высоко, чем в предыдущие годы. Но, тем не менее, остается немало 

замечаний к качеству и срокам проведения работ. Отличительной 

особенностью прошедшего года явилось и то, что все школы и детские сады 

получили по 300 тыс. рублей единовременно на мелкие ремонтные работы, 

не требующие проведения тендеров. 

Одним из решений проблемы дефицита спортивных объектов в 

Сургуте было решение по строительству спортивных центров с 

универсальными игровыми залами (так называемые быстровозводимые 

сооружения) на территориях школ города. В 2012 году построено 4 

спортивных центра, 3 из которых уже благополучно функционируют, 

открытие последнего уже скоро. Будут ли построены еще 5 таких же, как 

планировалось ранее, Администрация города даст ответ осенью, 

проанализировав, насколько введенные в строй объекты отвечают 

потребностям города.  

Убежден, что территориальное общественное самоуправление (ТОС) - 

это эффективный инструмент неравнодушных жителей Сургута для решения 

проблем и вопросов местного значения. Практика существования ТОС 

показывает, что собственные инициативы тосовцев приносят реальные 

результаты, направленные на улучшение жизни микрорайона и города в 

целом. В течение 2012 года проходила процедура создания ТОС в 

микрорайоне 20А. Действительно, процесс длительный и сложный, но, тем 

не менее, это не является препятствием для его создания. На сегодняшний 

день ТОС в микрорайоне 20А проходит регистрацию в Минюсте. Считаю, 

что в каждом микрорайоне необходимо создание советов ТОС, это поможет 

быстрее выявлять и решать проблемы жителей. В связи с этим также 

инициировал создание ТОС в микрорайоне 32. Совместно с жителями, как и 



в микрорайоне 20А, мы будет создавать совет территориального 

общественного самоуправления. 

За весь период 2012 года в мой адрес поступило 62 обращения от 

жителей города. В отличие от предыдущего года стало гораздо больше 

обращений, касающихся вопросов градостроительства и архитектуры. 

Большая часть обращений связана с вопросами коммунального хозяйства и 

вопросами обеспечения жильем граждан. В связи с острой нехваткой мест в 

дошкольных образовательных учреждениях неоднократно поступали 

обращения молодых родителей с вопросами устройства детей в детские сады.  

С целью решения вопросов по обращениям граждан мною было 

направлено более сорока депутатских запросов в органы местного 

самоуправления города, органы государственной власти и иные инстанции. 

При этом по части вопросов разъяснения давались мною лично. К 

сожалению, основным препятствием для решения большинства проблем 

избирателей является ограниченность полномочий депутатов 

представительных органов. 

Разрешение проблем города и горожан возможно лишь при активном 

участии не только депутатов, но и самих жителей. Поэтому всегда готов 

принять сургутян каждый вторник с 13.00 до 15.00 в своей общественной 

приемной по адресу: пр. Пролетарский, дом 5/1 (предварительная запись по 

тел. 37-22-55). Помимо личного приема, свои вопросы Вы можете задавать на 

официальном интернет-сайте Думы города Сургута – www.dumasurgut.ru и на 

официальном web-сервере Администрации города Сургута - 

http://www.admsurgut.ru/.  

Выражаю слова благодарности жителям города, принимавшим 

активное участие в депутатской работе, благодаря чему мне удалось внести 

свой весомый вклад в решение наиболее значимых для города задач.  

Надеюсь, что в будущем при вашей помощи и поддержке мы сможем 

сделать еще много полезного для развития города и улучшения жизни 

сургутян. 

 

 

 

С уважением, 

депутат Думы города Сургута                               С.В.Рябов 
 

http://www.dumasurgut.ru/
http://www.admsurgut.ru/

